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授業参観，ＰＴＡ総会，学年・学級懇談会 

４月３０日（水）に授業参観、ＰＴＡ総会、学年・学級懇談会を行いました。多くの保

護者の方に授業の様子を見ていただいたことを大変うれしく思います。進学・進級した新

しい環境の中で、わが子はどんな様子だろうと気になっていた方も多いことと思います

が、いかがだったでしょうか。今回、お仕事等で来られなかった方も、５月２７～２９日

に学校開放を行う予定ですので、ぜひご参観ください。 

ＰＴＡ総会では、昨年度の総括と今年度の役員・活動等について協議が行われ、全て承

認されました。小池会長をはじめとする令和６年度役員の皆様、１年間ありがとうござい

ました。大倉会長をはじめとする７年度役員の皆様、１年間どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

学校の教育活動は、ＰＴＡ、そして一人一人の保護者の方の協力で成り立っているもの

がたくさんあります。家庭と学校が協力し合って、子どもたちの成長を支えています。よ

く言われるように車の両輪のようなものであって、協力しなければなかなか前に進むこと

はできません。今後もご理解・ご協力をお願いいたします。 

１Ａ 英語         １Ｂ 道徳        ２Ａ 理科 

２Ｂ 社会         ３Ａ 国語              ３Ｂ 数学 
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県選手権大会バレーボール支部予選会 

 ５月３日（土）に女子バレーボール部が、

市川三郷町生涯学習センター体育館で行われ

た県選手権大会支部予選会に出場しました。

昨年度の地区新人大会で優勝した本校女子バ

レーボール部は、シードとなり、東西各コー

トの勝者と対戦しました。１試合目は富士川

中と、２試合目は市川中と対戦し、それぞれ

セットカウント２－０でストレート勝ちを収

めました。結果、予選１位で本戦（県大会）

に出場することになりました。おめでとうございます。選手数の関係で、１年生４名も選

手登録して参加しましたが、全員出場機会があり、まさに全員バレーでの勝利となりまし

た。５月２４・２５日に行われる本戦（県大会）もがんばってほしいと思います。 

 

グリーンカーテンで地球温暖化防止を 

 ５月９日（金）、町の有志のグループ「みど

りの会」からゴーヤの苗をいただきました。届

けてくださったのは、田中さん、市川さん、望

月さん、そして役場水道環境課の若林さんで

す。これは、地球温暖化対策として同会が続け

ているグリーンカーテンという活動です。ゴー

ヤのグリーンカーテンで日差しをさえぎり、そ

の分節電をして二酸化炭素の排出を減らし、地

球温暖化を防止しようという活動です。こうい

う活動を長年続けられていること、本当に頭が

下がる思いです。本校では、園芸委員会が中心になって、いただいたゴーヤを育て、グリ

ーンカーテンにしていきます。 

 

フリートーク 

 南部中では日常的にフリートークという活動を行っています。これはお題を決めて自由

に対話をするというものです。お題が提示されると、子どもたちは自由に動いて相手を見

つけ、対話をします。時間にもよりますが１回で複数の人と対話をすることになります。

この活動を通して、考える力（思考力）・伝える力（表現力）・聞く力（傾聴力）が鍛え

られていきます。 

 先日の２年生の朝の会でのフリートークのお題は「一生これしか食べられないとしたら

肉と魚のどっち？」でした。たまたま参観していた私に話しかけてくれる生徒がいまし

た。結構うれしかったです。肉と魚、あなたはどちらですか？ 


